

Jean-Sébastien Sauriol en piste ce weekend à Spa Francorchamps

Le pilote de Saint-Sauveur, Jean-Sébastien Sauriol sera en piste cette fin de semaine pour participer à une manche de la Fun Cup disputé sur le légendaire circuit de Spa Francorchamps en Belgique les 4 et 5 avril prochain. Invité par Hakim Ouassini de l'équipe Leader Racing dirigée par Philippe Willems, Jean-Sébastien, partagera le volant pour une manche de deux heures de la populaire série européenne Fun Cup avec le pilote français Hakim Ouassini.

« J'ai bien hâte de découvrir ce circuit mythique qui avec ces virages longs et rapides en plus de ces montées et descentes à la réputation d'être un des plus beaux au monde. C'est une série spec qui est intéressante avec différents formats d'endurance » mentionne Jean-Sébastien qui a participé à quelques courses du championnat d'endurance européen V de V en 2013 au volant d'une Mosler GT3. « C'est toujours un défi de taille que de découvrir un nouveau circuit ainsi qu'une nouvelle voiture en même temps. Mais je ne peux pas me plaindre, car je suis chanceux de pouvoir vivre de telles expériences et qui n'a pas déjà rêvé de courir un jour à Spa! » conclue Jean-Sébastien Sauriol.

La Fun Cup est une série très populaire en Europe avec des grilles de départ qui atteignent plus de 100 voitures lors des 25 heures de Spa. Ce championnat est disputé sur plusieurs circuits du vieux continent avec des courses d'une durée de 2 à 25 heures. La voiture qui ne pèse que 750 kg est propulsée par un moteur VW de 2 litres qui développe 180 chevaux et est muni d'une boîte séquentielle à cinq rapports.